
令和 6年 全検協 新年会/意見交換会を開催 
 
 
令和 6年 2月 5日(月) 伊豆熱川温泉「粋光」
において新年会/意見交換会が開催されまし
た。当日は南岸低気圧の影響で関東の広い地
域で大雪となり、高速道路が通行止めとなり
ました。その為大変残念なことに 6 名の方が
当日欠席となりましたが、23名の出席者の方
で新年会/意見交換会を行いました。 
 
新年会の開催に先立ち、第 4 回理事会が行わ
れ白砂会長他 12 名の役員が出席され審議さ
れました。その後意見交換会に移り冒頭白砂会長が挨拶をされ、先ず初めに能登半島地震の
情報提供を石川県のコーシン産業㈱小新副会長と富山県の長岡工業㈱長岡理事より詳細な
報告と説明があり、BCP 対応策などが論議されました。また賛助会員各社による今年度の
状況や商品などの説明があり、活発な討議が行われました。 
 
新年会は小新副会長が乾杯の音頭をとり賑やかに行われました。また恒例のお土産交換会
ではコンパニオンの歌に合わせて大いに盛り上がり楽しいひと時を過ごしました。

 


